

**Gagnez votre participation au 30ème Congrès ISSCT - Argentine 2019 !**



- Vous êtes ingénieurs, techniciens (agronomes, technologues) des sites sucriers, des centres techniques (Ctics, Ercane, Cirad, Msiri...) et chercheurs d'instituts publics et privés,
- Vous avez expérimenté des techniques innovantes, dans vos champs, votre usine, votre laboratoire,
- Vous souhaitez en présenter les résultats à la filière sucre,

*Ecrivez une communication et proposez-la pour le concours (vous pouvez rechercher des appuis techniques et scientifiques auprès des « personnes ressources » du domaine étudié).*

**Vous aussi, vous pouvez faire une présentation dans un Congrès International sucrier en participant à notre **6ème concours****

## **PRIX DE LA COMMUNICATION SCIENTIFIQUE 2018**

**Organisé par l'AFCAS - Association Française de la Canne à Sucre**



**Le ou les lauréats auront le privilège de présenter leurs communications au prochain Congrès ISSCT qui se déroulera à Tucuman en Argentine du 2 au 5 septembre 2019.**

**Les frais d'inscription, de voyage et de participation au congrès seront pris en charge par l'AFCAS.**



**Réception des communications jusqu'au 06/07/2018**

**Désignation du ou des lauréats le 17/12/2018**

**Participez en envoyant votre article par courriel à l'adresse suivante : [contact@afcas.info](mailto:contact@afcas.info) ou [besma.bensalah@afcas.info](mailto:besma.bensalah@afcas.info)**

